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ATA n9 02 de 2024, DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO COLEGIADO DO CAMPUS CRICIÚMA REALIZADA

EM VINTE E OITO DE MARÇO DE DOIS MIL E VINTE E QUATRO. Ao vigésimo oitavo dia do mês de

março do ano de dois mil e vinte e quatro, quinta-feira, às dezessete horas e quarenta e cinco

minutos, os membros do Colegiado do Instituto Federal de Santa Catarina (IFSC) - Câmpus Criciúma

reuniram-se para a segunda reunião ordinária do Colegiado deste ano. O Presidente do Colegiado

Daniel Comm da Silva iniciou a reunião agradecendo a presença de todos; o Chefe do Departamento

de Ensino, Pesquisa e Extensão, Niguelme Cardoso Arruda, o Chefe do Departamento de

Administração, Elder Comm Perraro; os docentes, Lucas Mondardo Cúnico, Cleidson Rosa Alves,

Guilherme Manoel da Silva(suplente) e Eduardo Alberton Ribeiro (docente convidado); os técnicos

administrativos em educação (TAE), Lucas de Souza Ranakovski e Lucas Fernandes de Silva. Em

seguida, foi aprovada a pauta, bem como ata n° 01 24. Na sequência o Eduardo fez uma

contextualização sobre a revisão dos PPC's dos cursos integrados. Enfatizou a possibilidade de

mudança de três para quatro anos. Eduardo solicitou a possibilidade de se realizar um estudo sobre

o impacto que ocorrerá (infraestrutura e financeiro), no caso de mudança para quatro anos.

Decidiu-se pela criação de um GT para a discussão do tema, com os três coordenadores dos cursos

integrados, um discente do integrado, um TAE e Assessoria DEPE. Ficou combinado que o

representante TAE e discente serão indicados pelos segmentos do colegiado. O terceiro ponto de

pauta, "Destinação de resíduos sólidos no Câmpus", foi adiado a pedido de segmento TAE. Logo

após Lucas R. trouxe o quarto ponto, explanando sobre a falta de TAE's no câmpus Criclúma,

comentou também que na reunião de TAE's, foi sugerido o estudo do cancelamento de ofertas de

vagas, para diminuir a relação de alunos por técnicos. Foi esclarecido que oferta e suspensão de

ofertas de cursos regulares são determinadas pelo CONSUP. Foi sugerido que seja realizado uma

solicitação de revisão da Resolução Orçamentária do CODIR e também que os setores avaliassem as

suas demandas por novos servidores, de modo a embasar discussões futuras. O quinto ponto da

pauta, "Reivindicação do espaço físico do ginásio para aulas da educação física", foi transferida a

discussão para a próxima reunião. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e, para

constar, eu, Newton Fonseca de Amorim, com a colaboração dos registros do Elder Comm Perraro,

lavrei a presente Ata. Criciúma, 28/03/2024.
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